



## La Universidad saca a concurso el mantenimiento de la calefacción

E. A. S.  
SALAMANCA

El *Boletín Oficial del Estado (BOE)* publicó ayer el anuncio de la Universidad de Salamanca por el que saca a concurso público el contrato para el mantenimiento de los equipos de calefacción, climatización y agua caliente de la institución académica salmantina.

Según se recoge en el citado anuncio, el presupuesto máximo para presentar las ofertas asciende a 119.180 euros, con el IVA incluido. Las empresas interesadas tienen hasta el día 28 de este mes para presentar sus solicitudes.

El contrato se formalizará por un plazo de un año, correspondiendo en principio a todo el ejercicio de 2012, según rezan las condiciones de la licitación pública, o bien de doce meses a contar desde la formalización del acuerdo, si se realiza éste ya comenzado el próximo año.

El día 7 de diciembre se conocerán las ofertas presentadas a este servicio. ■